

Noticias agencias

Se inauguran nuevas urgencias Hospital Mar con 40 boxes pero sin acto oficial

23-05-2017 / 18:11 h EFE

El edificio de las nuevas urgencias del Hospital del Mar, de Barcelona, largamente reivindicadas por el personal del centro y los vecinos, han entrado hoy en funcionamiento con 40 boxes para atender a pacientes pero sin un acto oficial que conmemore este día.

Sólo varios twitts del Departamento de Salud y del propio Hospital del Mar dan cuenta de la puesta en marcha hoy del nuevo servicio, el denominado Edificio B, que tiene 2.700 metros cuadrados más que las anteriores, con 4.000 metros cuadrados en total.

Fuentes sindicales del comité de empresa del Hospital del Mar han informado hoy a EFE de que el nuevo servicio ha supuesto el cierre de la antigua entrada de urgencias y que ahora debe entrarse por la calle del Gas.

De hecho, el departamento de Salud informa de este cambio en un twitt, en el que precisa que se accede a las nuevas urgencias por la citada calle del Gas en vehículo y también hay un acceso con escaleras y ascensor.

El Edificio B agrupa los servicios de urgencias, radioterapia, oncología, ginecología y un nuevo hospital de día.

La puesta en marcha del nuevo edificio de urgencias, mucho más espacioso que las antiguas dependencias, ha supuesto el final de unas obras que se paralizaron hace seis años (en 2011) y que se reiniciaron en julio de 2014, después de que un grupo de directores de servicios médicos del hospital pidieran la implicación del ayuntamiento de la ciudad en la financiación de las obras.

En realidad, estas obras de ampliación deberían haber sido costeadas entre la Generalitat y el consistorio de Barcelona, ya que ambas administraciones gestionan el Consorcio de Salud de Barcelona al 60 % y al 40 %, respectivamente, pero el gobierno catalán no ha invertido nada en las mismas.

Ante la situación de deterioro que presentaban las obras iniciadas de las nuevas urgencias, realizadas hasta 2011, los médicos pidieron la intervención del entonces alcalde, Xavier Trias, que accedió a aportar los 34 millones necesarios para finalizarlas, un compromiso que ha reafirmado la actual alcaldesa, Ada Colau.

A pesar de ser un nuevo servicio que ha supuesto una importante inversión y cuya construcción se ha alargado varios años en el tiempo, ni el hospital ni el ayuntamiento ni el Consorcio de Salud ni tampoco el departamento de Salud han considerado necesario realizar una inauguración formal del mismo, por el momento.

Sí que pudieron ver y recorrer las nuevas instalaciones unas 800

Tweet

Por comunidades

Andalucía
Aragón
Baleares
Cantabria
Castilla La Mancha
Castilla y León
Cataluña
Ceuta
Comunidad Valenciana
País Vasco
Córdoba
Extremadura
Galicia
La Rioja
Madrid
Melilla
Murcia
Navarra
Sevilla
Canarias

Todas las comunidades
Noticias Internacionales
Noticias Deportivas

Enlaces

ABC.es
Lotería del Niño
Buscador Lotería del Niño
Lotería de Navidad

personas el pasado domingo, día 21, en una jornada de puertas abiertas en la que varios profesionales sanitarios les explicaron cómo se desarrollaría la atención a los usuarios a partir de ahora.

Los trabajadores reclaman más dotación de personal para el nuevo edificio al considerar que, previsiblemente, acudan más pacientes dado que hay más espacio para la atención de enfermos.

Noticias relacionadas

De celebraciones de boda a conciertos: así usa el coche oficial Joan Ribó para desplazarse por Valencia

De celebraciones de boda a conciertos en el Palau de la Música. El alcalde de Valencia, Joan Ribó, ha utilizado en 45 ocasiones el coche **oficial** en los cuatro primeros meses del año. El ...

Primera imagen del nuevo Renault Megane R.S.

...inspirada en la **nueva** identidad visual de Renault Sport deja adivinar las líneas súper deportivas y con fuerte personalidad del **nuevo** modelo. «Qué hay más fuerte y simbólico que ...

Recluido de nuevo el joven que mató a un guardia civil en un control de tráfico

El joven de 18 años que en marzo de 2016 mató a un guardia civil en Barbastro (Huesca), al salir huyendo de un control de tráfico, ha vuelto a ser recluido por orden de la Audiencia Provincial de ...

Huawei entra en el mercado de los ordenadores portátiles

...hoy estamos aquí para otra cosa. Y lo que ha presentado Huawei son tres **nuevos** productos de la familia Matebook, pensados especialmente para la movilidad. El primero de ellos, un un ...

Muere en el hospital un niño de tres años que cayó la semana pasada a una piscina en Denia

El niño de tres años que cayó a una piscina en un chalet del Camí Betlems de la localidad alicantina de Denia ha fallecido en el **Hospital** Clínico de València, según han confirmado a Europa ...

Publicidad

PUBLICIDAD

Mayo 2017

L	M	X	J	V	S	D
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31				
01	01	2009				

Lotería de Navidad

► Averigua si te ha tocado:

► Lugares donde ha tocado

► Todos los Gordos

